

DOMINGO XIV TIEMPO ORDINARIO

Volvemos de nuevo a lo de "camino" del domingo anterior. En éste Jesús invita:

¡PONEOS EN CAMINO!

a cumplir la "misión", en envío a cada uno de nosotros a ser apóstoles en nuestro propio ambiente. Y son dos temas que se complementan: no hay LLAMADA sin MISIÓN. Si un cristiano no es "apóstol" es que tampoco es "cristiano".

Los cristianos no somos islas. No debemos intentar salvarnos solos sino "en racimo". No podemos presentarnos ante Dios estando separados unos de otros.

Un cristiano ha de preguntarse cada noche al acabar el día: "¿qué he hecho yo hoy por los demás?". Y si la respuesta es negativa, es que "has perdido el día" y quizás más te valiera haberte quedado en la cama. "Ponte en camino", haz algo por los demás.

Reglas de Oro

Usa tus palabras para hablar bien de los demás y el más beneficiado serás tú mismo.

Y si no puedes hablar bien de los demás es mejor quedarse callado.

Aprende a alabar a los demás antes que a criticarles.

Acostúmbrate a ver siempre la parte buena y positiva de las personas y de las cosas.



"SANCHOS"

X EL MUNDO



JESÚS
VICENTE
MORENO

Y estoy seguro que ni aún dando mi nombre y apellidos y ni con tanta profusión de fotos sobre mi persona, ni aún así se me reconocerá "a bote pronto". Soy el mayor de muchos hermanos (hasta siete) y, de ellos, sólo

yo he tenido el honor de haber nacido en El Cubo, pues los otros seis ya nacieron en Salamanca.

Yo nací el miércoles 19 de junio del 44, y ya por tanto jubilado. Mis primeros años de infancia los pasé en El Cubo, por más que mi padre ya trabajaba en la RENFE en la capital. Pero tanto me gustaba el pueblo que, para complacerme, me "matricularon" en la escuela de El Cubo. Eran los años 54 y 55 en los que asistí a la escuela de D. Jenaro y, luego, a la de D. Santiago.

A recordar del pueblo, mi Primera Comunión de la que lamento no tener ni siquiera una foto.

Y en el pueblo, de pequeño, lo pasaba fenomenal subido en el trillo, yendo a regar con mi abuela -Sofía- al huerto y ayudarle a recoger las legumbres. Me gustaba mucho la fiesta religiosa del Corpus, las procesiones con la Virgen y lo que corríamos tras los cohetes para coger sus varas allí donde cayeran, el herradero en el corral de concejo, los toros, los bailes en el salón... Y, ya de mayor, he vuelto muy poco al pueblo (me queda ahí muy poca familia) pero he ido recientemente y quedé gratamente sorprendido sobre todo con las nuevas construcciones en la Senara.

Ya ví que han desaparecido las escuelas de la plaza en bien de una plaza pública más grande y bien presentada, con sus árboles, sus flores...

De mi vida laboral, entré de botones en Asesoría-Gestoría Mays y, después de 49 años he salido de ella siendo Jefe Administrativo. En mi oficina atendí a clientes de El Cubo bien por sus negocios agrícolas o por la compra de vehículos, carnet de conducir...

Me fuí del trabajo, pero los compañeros siguen contando conmigo para los actos de empresa. He hecho muchos amigos desde mi trabajo con compañeros y con clientes.

Por la calle, cuando paseo (de 10 a 12 Kms. diarios) me encuentro con frecuencia con alguien de El Cubo que me conoce. Así supe de esta hoja y de SANCHOS POR EL MUNDO del que me he hecho merecedor por mi nacimiento. Estas hojas las sigo por internet y me trae recuerdos gratos.

(sigue atrás)



(continuación)

El mismo día en que nací, pero 27 años más tarde, me casé con Geli en la iglesia Sma. Trinidad de Salamanca. Tenemos dos hijos (aún sin nietos) y "por culpa" de uno de ellos hemos ido hasta Brasil :me gusta mucho viajar y conocer otras gentes.

El pasear, estudiar inglés y dedicarme a "la bolsa" (la compra y encargos de casa), el fútbol, el baloncesto femenino... Y si termino aquí y así, siento que a todos os dejaría a dos velas. Pues, me identifico, para que todos me reconozcan, soy el hijo mayor de Alfredo y Librada, el único de los siete hermanos que, como queda dicho, nací en El Cubo y...; a mucha honra!.

Todos tiran del rabo del burro pero como el amo, ninguno.
Si el cuco no canta en marzo y abril, o el cuco se ha muerto o el fin va a venir.



LOS NOMBRES DE DIOS EN LA BIBLIA:

- YAHVÉ, que quiere decir "el que es" (Yo soy el que soy) y sale 6.823 veces.
- ADONAI, que significa "el Señor"
- ELOHIM, que quiere decir "dios" y sale 2.550 veces.
- ELYON, que significa "altísimo".
- SHADDAI, que significa "todopoderoso" y sale en la Biblia 301 veces.

— M — M — M

EN EL CUBO... "BODAS GOGÓ" (3)

- 21/ 4/1923: Germán García Aparicio con Sabina Cordobés Aparicio y Urbano Vaquero Moro con M^a Francisca Hdez. Calvo
- 21/ 5/1927: Wenceslao Picado Vicente con M^a Argelina Rguez. y Melitón García Rguez. con María Pacheco Morales.
- 14/ 6/1930: Germán Sardón Rguez. con Obdulia García Calles y José Manuel Pacho García con Agripina García Holgado
- 30/12/1933: Angel Sevillano Vicente con M^a Raquel Moreno Garzón y José Garzón Vicente con Alejandra Rguez Vicente
- 18/ 9/1940: Baltasar Morales Herrero y Piedad Robledo del Alamo y Martín Arroyo Pacheco con Manuela Hdez. Sanz
- 1/ 5/1943: Eufrasio Arroyo Pacheco con Beatriz Moreno Aparicio y José Iglesias Sánchez con Benigna Pacheco Martín.

COLABORACIÓN (7)

DE USOS, COSTUMBRES Y REFRANES

- No es cosa rara en esta vida encontrar mucha gente con dos caras.
- El envolvente es más largo que el envuelto.
- Para cobrar, cualquier hora es fenomenal; pero para pagar, haylo que pensar.
- No es el que más habla el que más razón tiene.
- Lo vivido es bien aprendido, porque ha sido sufrido.
- Mientras te consideren como "burro" no pretendas que te den más que paja.
- La personalidad no se compra con dinero.
- La belleza, con el bolso empieza.
- Siempre que en un sitio entres, la impresión primera es la que vale.
- Las buenas "acciones" no se cotizan en bolsa, son "valores" espirituales.
- De la promesa a la realidad, muchos kilómetros van.

LLEGADA DE TURISTAS A LA ISLA DE TABARCA



*Cristo, no tienes manos;
tienes sólo nuestras manos
para construir un mundo nuevo
donde habite la justicia.*

*Cristo, no tienes pies;
tienes sólo nuestros pies
para poner en marcha a los oprimidos
por el camino de la libertad.*

*Cristo, no tienes labios;
tienes sólo nuestros labios
para proclamar a los pobres
la Buena Nueva de la libertad.*

*Cristo, no tienes medios;
tienes sólo nuestra acción
para lograr que todos
los hombres sean hermanos.*